



A mi-coteau

Le guide de montagne François Perraudin propose sept balades à mi-coteau entre Verbier et Saas-Fee et en passant par ici... Editions Slatkine.

The mountain guide François Perraudin is organizing seven mid-mountain side hikes between Verbier and Saas-Fee which will be going through here... Editions Slatkine.

En musique

N'oubliez pas le Rassemblement de cors des Alpes du 19 juillet avec concerts et animations. Ici Géo Savoy, grand musicien et compositeur!

Don't forget the alphorn gathering on 19th July with its concerts and events. With Géo Savoy, a great musician and composer!



Le golf à 3 ans!

Les sacs de golf sont un concentré de haute technologie. Et il existe désormais les mêmes en tout petit pour commencer le golf à 3 ans! Le matériel est également adapté et propose: clubs plus légers, têtes évolutives... Chez Alex Sport à Crans. www.alexsport.ch.

Golf bags are a concentration of high-technology. Similar tiny versions can now be found for three year old beginners! The equipment has also been adapted and made suitable for them: lighter clubs, progressive heads... at Alex Sport in Crans. www.alexsport.ch

La mémoire de Lens

Il écrit pour faire chanter son village et raconter des histoires d'autrefois. Il chante sa terre, c'est Georgie Lamon aux Editions à la Carte.

He writes in order to sing out the tales of his village from olden times. Georgie Lamon sings of the land, at Editions à la Carte.

